

しろがね学園だより

第100号 令和8年 1月発行



2026年始まりましたね！皆さんはどんな年末やお正月を過ごしたでしょうか。

さて、しろがね学園だよりは記念すべき第100号を迎えました！今号では子どもたちの冬休みについて紹介しています！ぜひご一読ください☆

わかば寮

冬休み期間に入り、子どもたちはクリスマス会を楽しんだり、年末年始で家庭へ帰省したりと様々に過ごしました。

1月2日に学園へポルシェオーナーズオブFacebookの方々が今年も来園してくださり、かっこいい車を子どもたちへ見せてくれました。正面玄関に並ぶ車に子どもたちも圧倒され、「かっこいい！すごい！」と興味津々でした。オーナーの方も気さくに子どもたちと接してくださり、運転席に乗せてくれたり、エンジンをかけてくれたりと子どもたちを楽しませてくれました。最後に子どもたちへ焼きまんじゅうをご馳走していただきました。群馬名物を初めて食べる子もあり、「美味しい！」とあつという間に完食。

「楽しかったね。」「かっこよかった。」「あんな車に乗れたらしいな。」と子どもたちも大満足！素敵な思い出をありがとうございました。



このみ寮



このみ寮ではこの冬、子どもたちと一緒に穏やかで楽しい時間を過ごしました。クリスマス会を実施しました。サンタさんからのプレゼントに子どもたちは大喜び！ケーキやピザを囲んで笑顔いっぱいの時間を過ごしました(^^)また、マクドナルドのドライブスルーでテイクアウトを楽しみ、みんなでおいしく味わいました。お正月には、テレビで駅伝を観戦し、選手たちの頑張る姿に声援を送りました。子どもたち一人ひとりがのんびりと、充実した冬休みを過ごすことができました。



つぼみ寮



つぼみっ子達は、のんびり穏やかな冬休みを過ごしました☆

クリスマスには可愛いケーキやお菓子を食べながらプレゼント交換を楽しんだ後、遊びに来てくれたサンタさんと記念撮影^ ^♡ ✨ クリスマスプレゼントに新しいお洋服をもらった子どもたちは大興奮！早速新しいお洋服を身に着けて、笑顔でわくわくの年末を過ごしました。

年が明けてお正月にはお餅を使ってアレンジメニューを作って楽しみました。ワッフルメーカーを使って四角いお餅がワッフル型に大変身！外はカリカリ、中はモチモチ食感のお餅ワッフルにきな粉やあんこなどお好みのトッピングを乗せて楽しみ、心もお腹もいっぱいに満たされたお正月でした。冬休み終盤は、のんびりした冬休みで鈍ってしまった身体を通常モードに切り替えるべく、学園近くの石山観音までお散歩です！お散歩日和の気持ち良いお天気の中、片道20分かけて一生懸命歩いて参拝しました。あっという間の冬休みでしたが、充実した日々を過ごすことができました☆



<しろがね学園食ギャラリー>

しろがね学園では季節やイベントにちなんだ食事や手作りおやつなど、子どもたちがワクワクするような食事の工夫が沢山されています！今回はクリスマスに提供された素敵なおやつとご飯を写真で紹介したいと思います♪



御礼

クスリのマル工様・群馬県こんにゃく組合様・小井土様・POFBの皆様

いつも沢山の寄贈やボランティア活動への参加、ありがとうございます！皆さまの温かいご支援が子どもたちの笑顔に繋がっています。心より感謝申し上げます。